

¿Preocupado por USTED MISMO o por un AMIGO? ...

¿Te das cuenta de que estás teniendo problemas para tener éxito en la escuela debido a todas las otras cosas que suceden en tu vida? ...

¿Desea obtener algún apoyo para su salud mental pero no está seguro a dónde ir para obtenerlo? ...

¡El equipo de SAP está aquí para ayudar!

¿Qué es SAP?

SAP es el Programa de Asistencia Estudiantil. Es un grupo de personas aquí en John Harris que se aman y se preocupan por ti, y están aquí para apoyarte. Estamos aquí para hablar, ser oyentes y ayudarte a obtener lo que necesitas para tener éxito. ¡Podemos ayudarte a conectarte con los servicios aquí en el edificio o más cerca de su hogar y podemos ponerlo en contacto con los ayudantes en sus vidas para aumentar la energía positiva que lo rodea!

¿Cómo puedo conectarme a SAP?

Puede completar una de nuestras formas azules - - están ubicados en la mayoría de sus salones de clase, en la oficina principal, la oficina de enfermeras y dentro de las oficinas de consejeros. Pongale el formulario completo en uno de los buzones AZULES ubicados en la oficina de enfermeras, la oficina principal y la habitación de servicios sociales, sala 158. Estos cuadros son revisados DIARIAMENTE por los miembros del equipo de SAP.

¿Debo involucrar a mis padres /cuidadores?

Sí y no. Para algunos de ustedes, el equipo de SAP puede lograr que se conecten con algunos apoyos aquí en la escuela o dentro de la comunidad sin el permiso de los padres. Sin embargo, para algunos servicios necesitamos el permiso de sus padres para continuar con la obtención del soporte. Si está preocupado por hacer una recomendación para usted o un amigo, comuníquese con un miembro del equipo de SAP o un mentor. ¡Ellos pueden responder preguntas para ti!

Me preocupa a un amigo mío. ¿Puedo completar un formulario sin que ellos lo sepan?

¡Sí! ¡Cualquiera puede completar un formulario de SAP! Es depende de usted si desea darnos su información de contacto como la persona que hizo la referencia. El proceso es confidencial: si tiene una preocupación seria acerca de un amigo y sabe que necesita ayuda, este es el primer paso para ayudarlo a obtener el apoyo que necesita.

¿Cuánto tiempo dura este proceso?

Para completar el formulario, ¡unos minutos! El equipo de SAP se reúne semanalmente todos los viernes. A lo sumo, te necesita esperar una semana hasta que escuche a alguien conectado con SAP. Es por eso que este proceso no es para una persona experimentando una situación CRISIS. El proceso de SAP existe para conectar a los estudiantes con los apoyos necesarios, sin diagnosticarlos ni tratarlos.

¿Qué pasa si necesito ayuda AHORA?

Si usted o un amigo no son SEGUROS o están en peligro inmediato, llame al 911 o va inmediatamente a la oficina de la enfermera. Una vez que la situación de crisis ha terminado, la Enfermera puede ayudarlo a conectarse con SAP, ¡pero queremos asegurarnos de que usted sea SEGURO primero!

¿Cómo puedo encontrar quién está involucrado en SAP?

Todos los miembros de nuestro equipo, así como todos los mentores que trabajan con nuestro equipo tienen estos logotipos en sus puertas. Estamos ubicados en todas partes del edificio, por lo que hay una buena posibilidad de que esté más cerca de ayudar de lo que cree. Siéntase libre de comunicarse con nosotros cuando nos necesite. Estamos aquí para USTED, y solo somos algunos de los ayudantes en el edificio dedicado a su éxito.

